

ES TIEMPO DE QUE APRENDAS A DECIR: "TODO SOY, TODO LO QUE HAGO SOY, Y TODO LO QUE ES SOY, SOY.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de septiembre de 1998

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**ES TIEMPO DE QUE APRENDAS A DECIR: "TODO SOY, TODO LO QUE HAGO SOY, Y TODO LO QUE ES SOY, SOY; HAGO MAL, ESO SOY; HAGO BIEN, PUES ESO SOY; SI OS AMO, ESTOY AMANDO Y ESO SOY AMOR; SI ODO, ESTOY ODIANDO Y ESO SOY".**

[19980913] La paz esté en vosotros, pueblo divino de Dios, y como siempre que ese amor sagrado siga vibrando en lo profundo de vuestro corazón, de vuestra conciencia. He aquí, que vienes detrás de la enseñanza buscándola, pues Yo te digo, que así la concibas en lo más profundo de tu SER, en lo más profundo de tu mentecita, porque es para ti la enseñanza, es para ti la vida y por eso vengo a vuestro lado a estar contigo. Porque la enseñanza es en todas partes y es en toda mente, Yo Soy la enseñanza hablando en las conciencias altas, Yo Soy la enseñanza.

Antes de abrir estos labios, he abierto otros que Yo Soy mismo, y así en diferentes mentes a dar la enseñanza de un nivel a otro nivel, para que así cada uno de vosotros podáis concebir lo que ya vosotros buscas concebir, buscas acatar. Aquí estoy contigo, aquí estoy con vosotros derramando de esta agua viva, de esta agua cristalina que Yo os te traigo de allá de la vida cósmica, de la vida celestial para vosotros. También vosotros la concebirás y la traerás cuando te hayas considerado, cuando te hayas comprendido que eres parte de lo celestial, parte de aquella vida cósmica y que no hay diferencia entre aquello y tú. Porque de esa vida celestial de la cual tanto habéis oído mencionar, Yo te digo, no vayas a pensar que está allá lejos de ti, que está allí fuera de ti, que está allá lejos de vuestra ciencia, de vuestro SER, no, hermanos. Si Yo te digo que la vida celestial es un lugar etérico en tu alma, en tu mente, en tu espíritu y es la dimensión, es la grandeza, es el enriquecimiento de vuestro espíritu y he ahí los cielos etéricos, los cielos celestiales es aquella palabra divina, es aquella sabiduría enfocada hacia una vida de enseñanza dándole la realidad a la humanidad y a todas las cosas, trayendo desde ahí lo más profundo de la mente aquella vida sagrada, aquellos comportamientos sublimes y de ser derramada ante los hombres la vida celestial.

El mundo celestial no es más que una escala alta, divina de enseñanza dentro de tu SER, es una escala conquistada dentro de vuestro espíritu. Y toma parte de la vida blanca, de la ciencia blanca, de la ciencia oculta, pero lo oculto es porque no se ha sometido todavía el hombre a investigarse a sí mismo cómo es, quién es. Pero cuando se logre investigar a conciencia, entonces logrará entender todas estas cosas que se vienen a derramar ante la tierra, ante vosotros mismos. Así vengo Yo a adornar vuestro día, así vengo Yo a adornar vuestra mañana, vuestro momento con esta paz, con este amor y con esta ciencia, esta ciencia cósmica, esta ciencia divina.

Pudiera Yo hablar de aquello, de aquellos mundos celestiales, de aquellos mundos cósmicos, aquellos mundos etéricos. Pero más vale hablar de vosotros, más vale hablar con vosotros, más vale preguntar a vosotros qué buscas, qué es lo que estás haciendo en estos tiempos, más vale que vosotros te busques y ahí te encuentres y te relaciones contigo mismo, con tus cosas, con tus ideales, con los pasados y los presentes y lo que más buscas hacer para mañana. Es importante que cada uno de vosotros te puedas encontrar, te puedas preguntar sobre ti mismo y logres formar esa

concentración ahí en tu mismo sentir, en tu mismo punto. Porque Yo vengo a decirte que de las cosas eres tú mismo, tú eres las cosas, solo debes aprender a reconocer que de ti ha nacido todo, de ti ha salido lo que está fuera de ti, lo que está fuera de ti, de ti sale, de ti se produce, eres tú el reproductor de las imágenes, de las cosas, eres tú mismo quien debes lograr encontrarte como las cosas y verás que las cosas son tuyas. Todo lo que miran tus ojos eres tú mismo reflejado en las cosas como las cosas.

Debes ahí profundizarte en tu mente y debes caer en cuenta de ti mismo, ya no busques nada por fuera, busca todo por dentro, solamente piensa que eres tú las cosas y ya verás las respuestas que se originarán en tu conciencia y ya se abrirán tus ojos de vuestro espíritu y mirarás las cosas que son tuyas. Todo es tuyo, todo lo que ves, todo lo que escuchas, todo lo que sientes, todo es tuyo, todo es del hombre, todo lo ha hecho la criatura, todo lo has hecho tú. Esto quiere decir que eres un pequeño Creador de tu propio mundo, de tu propia vida, eres el Creador, eres el Constructor de tu vida, eres tú mismo.

Pues he aquí, que ya es tiempo que apartes de tu mente todo lo que te separa de las cosas, todo lo que te ha separado durante tantos tiempos, siendo tuyo, siendo tu creación te separas de aquello y lo haces o tratas de hacerlo ajeno a tu vida. Pero Yo te digo, que ya es tiempo que apartes todo, toda creencia negativa, toda incertidumbre que no te deja mirar, que no te deja contemplar tú como las cosas, tú la vida, tú la proyección, tú el manejo de las cosas. Hermanos míos, pues debes profundizar amorosamente y debes pensar cómo eres, cómo vives, escudriñate y resume tu vida. Hoy eres como eres, estás como estás porque así lo quieres, porque así lo deseas; si tu deseo fuera otro, otra sería tu vida. Hermanos, cada uno de vosotros fija su vida, fija su mundo, hace su mundo; cada uno de vosotros está viviendo a su forma, así estás viviendo porque así lo habéis deseado, habéis querido la separación, habéis formado la separación. Hoy te separas porque esa es tu creación, pero si cambias el disco de tu mente y entonces buscas el deseo de unificación, eso será tu vida, así estás creando una forma nueva de vivir, pero si hoy estás viviendo como personas individuales, separadas el uno al otro sin amor, es porque así el uno al otro ha formado el pacto y así se están realizando y así están viviendo.

Pues he aquí, todo eres tú, deseo que tomes en cuenta esta posición que Yo te doy en tu mente y logres pensar y decir: "Yo Soy las cosas, Soy todo, Soy mi mundo, Soy el cuerpo, Soy la vida divina, Soy el creador de mis cosas, Soy como vivo". Logra, logra adentrar en ese mundo, logra entrar en esa fase de vida y te darás cuenta que tu nombre es Dios, que tu nombre es Padre, que tu nombre es Vida; y así nombres fundamentales tendrás para siempre. Por eso Yo también os he dicho: todos son Dioses, todos son Dioses porque todos tienen el poder, todos son el poder, porque no hay nada, ni nadie que no tenga una transformación, no hay nada que no se transforme en cada día, que no busque esa vida consciente o inconscientemente. Pero Yo te digo que hasta un grano de arena también se transforma en cada tiempo, sí, hermanos míos. Lo que vosotros podríais considerar como sin vida, también tiene vida y en cada tiempo adquiere una forma, adquiere un volumen. También, también vosotros sois así.

Hermanos míos, pero entre esa transformación que Yo os doy y te digo, debes de ser consciente de aquello, debes ser consciente porque vosotros eres heredados por mi Padre en tu conciencia y te ha dado la conciencia, la inteligencia y la razón, has logrado concebir la razón y eres la conciencia y debes ser consciente de cada acto, ser consciente de cada deseo, porque el deseo realiza la transformación. Obsérvate, obsérvate dónde vas, qué es lo que tu mente quiere, qué es lo que tu mente desea, obsérvala. Ahora pregúntate, ¿está bien lo que deseo? Analízalo, llévalo a un análisis en tu espíritu, coméntalo contigo mismo hasta que hayas logrado encontrar la razón de tu deseo. Y he ahí como tus ojos se podrán abrir profundamente y lograrás ver la plasma de tu inteligencia, la plasma de tu mente y de tu espíritu reflejada en el espacio.

Amados hermanos míos, concientízate, a eso vengo Yo a que vosotros podáis lograr encontrarte a ti mismo como aquello que ya te he dicho. Vosotros eres un SER, eres un éter, un fluido, eres un espíritu, un espíritu realizando en cada tiempo una forma de vivir, una forma de vida, como hoy. También analízalo, debes analizar tu momento. ¿A qué viniste? ¿Por qué viniste? ¿Qué fue el impulso

que te trajo? Observa, obsérvate, obsérvate, mi pueblito amantísimo. ¿Buscas crecer? Si buscas crecer en tu espíritu, crecerás, porque todo lo que busques encontrarás. Como ya os te he dicho, eres el poder, eres la fuerza, eres la energía viviente transformándote en diferentes cosas, soltándote de vuestro cuerpo y saliendo a distintas partes de acuerdo a tu deseo. Hermanos míos, lo que busques encontrarás, porque eres tú el poder de hacer las cosas. Pero debes fijar muy bien tu mentecita de lo que quieres hacer, de lo que quieres experimentar, analízalo antes de entrar dentro de ese mundo, porque debes aprender de los resultados de cada cosa que desees hacer. ¿Dónde te lleva esta ciencia? Analízalo. ¿Dónde te llevan todas las cosas? Analízalo, mi pueblito amantísimo. Porque ya os te digo, lo que quieras experimentar será, como lo ha sido siempre. No vayas a pensar que es el principio de que esto se haga, no, hermanos míos, ya has experimentado, ya has vivido, ya has hecho y así se ha convertido todo en forma de experiencia para ti, y ha quedado plasmado en tu mente todos tus hechos, todas tus obras y así has podido también mirar el resultado de lo hecho buenas o malas, como vosotros le llamáis en tu tierra aquí, porque aquí haces la separación y así haces las cosas.

Pero en la realidad, en la totalidad de la vida, aun lo malo para ti resulta bueno también para ti, porque de ahí miras el resultado de un acto malo que has realizado y miras el resultado de aquello y entonces guardas la experiencia y se convierte en experiencia para que puedas también dar la enseñanza. Porque lo que haces, de lo malo que vosotros dices, es la vivencia que quiere tomar vuestro espíritu para saber a dónde lleva ese camino y allí lo ejecutas. Vean bien vosotros la vida o más bien obsérvate, tú que eres la vida obsérvate y ve lo que realizas, ve lo que quieres hacer. Porque todo tiene un resultado, todo, no hay nada de lo que quieras hacer que no tenga un resultado, todo, y todo lo que has hecho te ha dado un resultado, todo lo que te habéis hecho. Vosotros siembras una semilla y el resultado de aquello es que aquella semilla, así mismo que sepultas, se levantará en espiga y de una semilla que siembras, el resultado de aquella es que de una se producen muchas y esas muchas es el resultado de tu experimento, de lo que habéis hecho.

Así como aquello también es lo que vibra en tu mente, también podías experimentar el odio, podías sembrar el odio en la conciencia del hombre y luego verás su resultado cuál es. ¿Y cuál es el resultado del odio, de sembrar aquella semilla? Pues eso te dará, sembraste esa semilla y cosecharás de aquello. Se reproduce también, como miras reproducirse un grano de lo que vosotros siembras, así estas cosas se reproducen y eso será tu alimento. También está la venganza, el hombre también experimenta y se dispone a vengar y esa también tiene su resultado y el resultado es que vosotros matas y a vosotros te matan, así matan tu cuerpo prematuramente y no dejas vivir el tiempo real de tu vida. Ya te digo que todo tiene un resultado, lo bueno y lo malo que llamáis tiene su propio resultado.

Todo lo que se proponga tu mente a realizar se llevará a cabo, solamente que unas más tardías que otras, pero llegarán, se realizará lo que decides, más tarde verás su resultado. Así se concibe todo lo que vuestro espíritu realiza, pues no tenéis más que hacer, que pensar que tú eres el creador de las cosas, pero tienes que ser un Creador sublime, un Creador inteligente, un Creador consciente de sus actos y así verá la perfección de tu espíritu y así la verán tus hermanos también. Como vosotros ejecutas la vida, realizas mundos conscientemente y ese es el poder, esa es la energía transmutada y convertida amorosa y conscientemente de vuestro espíritu. Hermanos míos, aquí sobre la tierra hay hermanos pobres, pobres en los dos ámbitos, tanto en la vida mental, como en la vida material. Pero Yo te digo que es una sola pobreza, porque si vosotros buscáis la riqueza de vuestro espíritu, buscáis enriquecer tu espíritu, por añadidura estando en tu cuerpo en la tierra, obtendrás todas las cosas que desees tener materialmente, porque todas las cosas son tuyas, solamente que debes aprender a buscarlas, a buscar lo que una vez hiciste. Porque todo lo que buscas hoy ya es hecho, ya lo realizaste un tiempo, por eso tu entrega, por eso tus ansias de buscar algo es aquello que inconscientemente está plasmando en tu conciencia y en tu tierra que ya lo depositaste. Es algo creado, es tu creación anterior y que le has olvidado dónde la dejaste. Pero no es más que la creación tuya y por eso la buscas ansiosamente.

Como quisiera Yo que vosotros entrarais a este mundo de entendimiento, a este mundo de gran razonamiento y lograrais observar todo lo que habéis realizado para hoy y que lo buscas y que a veces no lo puedes encontrar, porque lo has olvidado o porque lo has obtenido más allá de lo externo, que lo has guardado en lo más profundo y no puedes entrar hasta ahí a buscar lo que habéis realizado ya vosotros como Creador. Pero no te olvides que eres tú el Creador, muchos no aceptan esa palabra, no aceptan ese nombre Yo el Creador, porque se sienten inferior a su misma vida y Yo te digo que esa es tu realidad, muchos no aceptan, no se aceptan como Dios porque se creen inferior a esa vida. Pero es solamente su ignorancia que no los deja considerarse tal y como es su realidad, porque no han podido entender, que aun aunque hayan hecho hechos malos en su SER, son Dioses, pero son Dios creando la maldad, pero nunca dejarán de ser Dios en su interno como poder. Así también eres cada uno de vosotros. Ojalá y ahí en tu SER lo puedas concebir, te puedas concebir como aquello para que puedas darte cuenta de la creación del universo y logres encontrarte como aquella partícula compartiéndote como el universo, también como el cosmos, como la vida cósmica, como la vida etérica y como la vida eterna.

Amados hermanos míos, fúndanse dentro de ese mundo verdadero, de esa realidad que la has obtenido o la has dejado como una vida irreal y así lo tienes como una vida fantásica, pero si logras entrar ahí y logras fundirte como SER, como se funde el oro allí en el crisol, así te lograrás encontrar como la vida, como el universo y no habrá barrera para ti que no puedas andar, que no puedas cruzar. Te verás envuelto como todas las cosas, porque eso eres, eres todas las cosas. Hermanos míos, ¿por qué te separas del universo?, ¿por qué te haces aparte de aquello siendo parte de aquello? Separas el sol de tu vida siendo tú aquello, separas el viento de ti siendo tú aquello, y así todo aquello son tus partes, son tus partes derramadas en el universo. Ojalá y más adelante puedas razonar sobre esto y fundirte y ser lo que verdaderamente eres, eres ahí en vuestro SER.

**Hermanos míos, ya no penséis que hay quien manipula vuestro espíritu, no, ya no culpéis a nadie de tus actos, ya es tiempo que seas genuino, ya es tiempo que tú seas auténtico de ti mismo, es tiempo de que aprendas a decir: "Todo Soy, todo lo que hago Soy, y todo lo que es Soy, Soy; hago mal, eso Soy; hago bien, pues eso Soy; si os amo, estoy amando y eso Soy amor; si odio, estoy odiando y eso Soy". Personifícate, reconoce tu verdad, reconoce lo que eres y serás, iy serás, hermanos míos! Pero ya no culpes a nadie, porque de eso está viendo mi humanidad, mis hermanos, de culparse el uno y el otro y así ocultan su propia verdad. Ya no seas vosotros así, ya no, hermanos míos, eres tú el impulso de las cosas, de tus actos.**

**Antes hablabas y hoy se habla también del gran tentador, del que tienta y habéis hecho persona a un SER malo y le habéis puesto nombre y dices que ese es el gran tentador, no, hermanos míos. Cada uno de vosotros elige su propio mundo, elige y su elección está de acuerdo a su deseo. ¿Quieres ser bueno? Eso serás. ¿Quieres ser malo? Eso serás, si ese es tu deseo, eso es lo que harás. Pero nadie te ha de someter a aquello, porque nadie puede hacerlo, es tu propia libertad, eres tú como la libertad actuando de acuerdo a tu deseo. ¿Quieres apartarte de esta tierra? Lo serás. ¿Quieres continuar en esta tierra? Continuarás. ¿Cuáles son tus deseos de saciamiento? Lo que sea, eso se hará. Amados hermanos míos, pero debes de ser consciente de ti mismo y así es como serás el SER ya no dormido, sino despierto y así andarás por la vida caminado ya no a ciegas, sino despierto.**

Así es como Yo te vengo a revelar esta enseñanza de ti mismo, así he hablado de mi Padre Dios y así he hablado de mi Hijo, así hablo de vosotros como mi Padre y así hablo Yo como Hijo, y así en viceversa podías pensar lo mismo y considerarme como un Padre y Yo considerarte como un Hijo llamándote la atención, enseñándote paso a paso cómo concientizarte para decirte que no hay diferencia entre Yo y vosotros, ni entre vosotros y Yo, que es una cuestión de razonamiento, de un buen entendimiento y así te conviertes como Yo, y si Yo quisiera me convierto como tú. Pero entre ello, veamos las formas, amados míos, Yo Soy amor, Soy paz, Soy bondad, Soy ternura, Soy concordia, Soy igualdad, Soy también vida, Soy el universo. Y, he aquí, eso es lo que buscas. Y así me entregaré a vosotros como esa vida, y vosotros debes entregarte como esa vida.

**Hermanos bien amados, he aquí, pues este mensaje que Yo os te doy, mensaje de enseñanza tuya, porque no he hablado de Mí, he hablado de ti y tú has hablado de Mí, amados míos. Estoy**

hablando con tu mente, estoy hablando con tu conciencia y tu conciencia está hablando, Yo estoy hablando por ti, todo esto eres tú, todo lo que he hablado eres tú hablando en Mí, eres tú hablando en Mí y Yo hablando en ti. Este es mi saludo, este es mi regalo que Yo os hago para cada uno de vosotros, pero sean conscientes, os digo, ya es tiempo que te concientes, ya es tiempo que ahí en tu interno te concientes. Eres la vida, eres la vida, pero analízate qué clase de vida eres, obsérvate; eres el Creador y verdaderamente lo eres, observa cuáles son tus creaciones, obsérvalas. Hermanos míos, eres luz, pero no te olvides que hay diferentes colores, observa tu color, el color lo observarás de acuerdo a tus actos, de acuerdo a tus hechos sentirás tu color. ¿Qué color eres en vuestro espíritu? Porque el color es hecho a través de tus obras, a través de tus obras se reproduce el color que es tu aura y ahí te verás a ti mismo, como seas es el aura de luz, porque no es aparte de tus obras, no, hermanos míos. No es que aquí haces una cosa y tu espíritu tendrá un aura diferente a tus obras, no, porque la obra, tus hechos brotan de lo profundo de tu espíritu como alma y de ahí se forma el rayo de luz y ahí se distingue tu luz.

Hermanos míos, por eso muchos de vuestros hermanos se engañan, haciendo las cosas malas y diciendo estar en un reino, qué equivocados están porque no se puede así, hermanos míos. Así les bendigo a cada uno de vosotros, así les dejo esta enseñanza, este es, a través de esta mente, este es mi regalo, este es mi amor, esta es la ternura que Yo deseo para vosotros, así continuaré con vosotros dándote esta enseñanza cósmica, haciéndote palpable a ti mismo, porque Yo sé que haciéndote palpable a ti, podrás palpar las cosas; si te observas ti, observarás las cosas; si te comprendes a ti, comprenderás las cosas; si te amas a ti, amarás las cosas, sí, hermanos míos. Y si buscas rescatarte a ti, rescatarás las cosas; si buscas encontrarte a ti, encontrarás las cosas, y así, porque todas las cosas eres tú mismo.

Que la paz divina de mi Santo Padre, vibre para siempre en vuestro espíritu, en vuestra alma, y que en tus días venideros puedas apresurar tu mentecita y puedas irte convirtiendo en esa forma recta, en esa forma sincera, en esa forma luchadora de ti mismo. Benditos míos, hasta pronto, pues, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.